

LA OFICINA EN MÉXICO DEL COMITÉ ESTADOUNIDENSE PARA REFUGIADOS E INMIGRANTES LANZA CAMPAÑA PARA RESPONDER A MEDIDAS RESTRICTIVAS CONTRA MIGRANTES Y REFUGIADOS

Tijuana, Baja California a 9 de Octubre 2025 – El día de ayer, la oficina regional para Latinoamérica y el Caribe del Comité Estadounidense para los Refugiados e Inmigrantes (USCRI por sus siglas en inglés) lanzó oficialmente la campaña Seguimos de Pie, una iniciativa destinada a apoyar a más de 8,000 personas desplazadas y deportadas en México, El Salvador y Honduras a través una reorientación de sus programas de protección, asistencia humanitaria, educación y medios de vida. A través de un evento en la Universidad Iberoamericana en Tijuana, la campaña Seguimos de Pie se presentó ante las autoridades gubernamentales, agencias internacionales y sociedad civil.

USCRI con más de 114 años de experiencia y presencia activa en los 50 estados de EE. UU. y en países como México, Honduras, El Salvador y Kenia, ha acompañado a más de 139,000 personas solo en 2024. En América Latina, USCRI tiene como objetivo reducir los obstáculos para que personas refugiadas y retornadas puedan acceder a sus derechos fundamentales y permitir la reintegración sostenible de las personas deportadas.

En un contexto donde las políticas migratorias en Estados Unidos son cada vez más restrictivas y ante un aumento en el número de personas retornadas, USCRI implementará acciones que incluyen servicios legales, formación profesional, apoyo al emprendimiento de mujeres deportadas, acceso a la educación superior y asistencia humanitaria. A través de alianzas multisectoriales, USCRI buscará transformar el desplazamiento en reintegración sostenible y en desarrollo inclusivo.

"En un contexto donde las personas migrantes y refugiadas así como las instituciones que trabajan en su favor, se encuentran asediadas, disminuidas e incluso criminalizadas, es necesario voltear a ver la determinación de las personas migrantes para reconstruirse y ponerse nuevamente de pie para seguir haciendo lo que nos toca hacer" recalcó Adrián Meléndez, el director regional de USCRI para Latinoamérica. La campaña Seguimos de Pie se enfoca en atender las necesidades de personas refugiadas y migrantes. Específicamente en Tijuana, el Programa de la Frontera Norte México-EEUU de USCRI, acompañará y representará a solicitantes de asilo en la frontera norte de México.

El lanzamiento de esta campaña estuvo acompañado por el Mtro. Florentino Bidal, director general de la Ibero Tijuana, Karen Romero Siu, subdirectora de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (COMAR), Adrián Meléndez, director regional de USCRI para América Latina y el Caribe, Diego Amador, docente de licenciatura y maestría de Derecho en Ibero Tijuana, y Katerine Girón, coordinadora comunitaria de Al Otro Lado. Los panelistas afirmaron que lanzar esta campaña en Tijuana, como ciudad representativa de la migración, es un simbolismo de los esfuerzos interinstitucionales y locales para responder a las necesidades y acceso a derechos de las personas en contextos de movilidad forzada y la búsqueda de la protección internacional.

Para más información contactar a:

Ared Garcia, mánager de programas USCRI México: +52 22 23 63 28 64. // agarcia1@refuqees.org

Acceso al sitio oficial www.refugees.org/stillstanding